

Cuba exprime sa solidarité avec la RPDC face aux inondations



Photo : @DiazCanelB

La Havane, 4 août (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé sa solidarité avec le peuple et les autorités de la République Populaire Démocratique de Corée (RPDC) face aux inondations qui affectent les régions septentrionales de ce pays asiatique.

Sur son compte X, le dirigeant cubain a écrit : "Nous présentons nos plus sincères condoléances au Parti, au gouvernement et au peuple de la République populaire démocratique de Corée sœur, suite aux dommages causés par les graves inondations dans le nord du pays, que nous étendons aux victimes".

Pour sa part, Bruno Rodríguez, ministre cubain des affaires étrangères, a déclaré sur la même plateforme Internet : "Face aux graves dommages causés par les inondations provoquées par de fortes pluies dans plusieurs provinces du nord de la République populaire démocratique de Corée, nous exprimons nos plus sincères condoléances aux autorités et aux victimes.

La RPDC est confrontée à une situation complexe dans les régions du Pyongan du Nord, du Jagang, du Ryanggang et du bassin de la rivière Amnok.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361957-cuba-exprime-sa-solidarite-avec-la-rpdc-face-aux-inondations>



Radio Habana Cuba